

【教育目標】 **総合目標** 知性を磨き、心を見つめ、チャレンジする生徒



イラハッピー

- ◎自主性、創造性のある生徒(知育)
- ◎情操豊かな生徒(徳育)
- ◎健康でたくましい生徒(体育)

【令和5年度スタート】 校長 伊井秀治

～「イラハッピー」を合い言葉に、楽しくハッピーな学校を創っていこう！～

4月10日(月)に19名の新任職員を迎え赴任式・始業式が行われ、伊良波中学校の令和5年度がスタートしました。また、11日(火)には299名のフレッシュな新入生を迎え入学式が挙行されました。私達の人生は、言ってみれば同じことの繰り返しのようなもので、学校生活も同様です。しかし、去年と今年、昨日と今日が全く同じではありません。特に、成長期の真っ只中にいる中学生は、体も心も頭も日々成長しています。進級・入学に当たり、新たな気持ちで夢や希望を持ち、昨日よりも今日、今日よりも明日、少しでも自分を成長させ、「昨日の自分を今日少しでも超えるぞ!」という気持ちで授業・部活動・友人関係などを充実させてほしいです。

また、もし失敗しても、人生はいつでも、どこからでもやり直すことができます。挑戦したりやり直すことに遅いということはありません。何かを上手く出来るようになりたい、今よりもっと良くなりたいという気持ちが少しでもあれば、今すぐやることです。皆さんの人生の中で一番若く、一番早い時は今です。何もかもが新しいスタートを切る新学期、伊中生一人一人の心の中に新たな決意が芽生え、やる気の炎が灯ることを願います。

※ 今年度、「イラハッピー」を合い言葉に楽しくハッピーな伊良波中学校を創っていきたいという願いを込め、「学校だより」のタイトルを「イラハッピー」にしました。

【始業式】 2学年代表あいさつ 濱元太志(2年9組)

～授業態度と言葉遣いを改善し、色々なことに挑戦し頼りになる先輩になる！～

昨年(去年)の4月を振り返ると、コロナ禍で始まった入学式や初めての制服、新しい友達、新たに始まる部活動など、期待に胸を膨らませて伊良波中学校の門をくぐったことを覚えています。あれから1年が経ちました。今日から2年生です。中堅学年として僕たちも生徒会専門委員会や部活動などで先輩になります。「アイ☆プロジェクト」の2番目に「出会いはチャンス!」とあります。新しく赴任された先生方や新たな学級の仲間との出会いを大切に、色々な体験や友達との交流を通して学校生活を楽しくしていきたいです。

しかし、努力すべき課題もあります。1つ目は授業態度です。1年生のころは受験が身近に感じられなかったけど、2年生からは受験を見据えた学習を頑張る友達も増えてきます。自分の夢や目標を考え自己決定していかないとイケません。周りの友達と共に授業に集中できるような教室環境を作ることが大切だと思います。そのために休み時間と授業のメリハリをつけ、学年全体で男女仲良く声を掛け合い励まし合いながら授業に臨んでいきたいです。

2つ目は言葉遣いです。目上の人や先生方に対する言葉遣いと同級生に対する言葉遣いの区別が出来ていなかったのが、相手に嫌な気持ちを与える発言をしないように、一人一人が意識して正しい言葉遣いをしていきたいです。

今年からは、コロナ前のように学校行事を思う存分楽しめると思います。僕たちが一番楽しみにしている修学旅行では、集団でのマナーや規律を守り、コミュニケーションを取り合いながら、友達の良いところを知ったり、たくさん思い出を作ったりしたいです。最後に、自分の可能性を伸ばすために色々なことに挑戦し、頼りになる先輩をめざして頑張ります。

【始業式】 3学年代表あいさつ 菅生賢心(3年8組)

～最高学年でしか味わうことの出来ないことに挑戦し、何事も全力で楽しむ！～

春の陽気に包まれて、私達は最高学年である3年生に進級しました。思い返せば入学した時からあっという間に時が経ち、いよいよ3年生になり不安と期待を募らせています。

さて、私達3年生は今年受験生です。高校受験は中学校生活3年間の集大成だと思います。勉強はどんどん難しくなっていく、先を見通した計画的な学習が大事になると思います。私自身も進路についてまだ悩んでいます、自分の夢を実現するために勉強も部活も最後まで手を抜かずに頑張りたいです。また、勉強以外でも「おはよう」などの挨拶や「ありがとう」といった感謝の言葉を忘れずにしっかりと伝えられるようにしたいです。

これから新たな生徒や先生との出会いがあります。そして、3年生が主体となって学校行事を動かすなど、この学年でしか味わうことの出来ないことにたくさん挑戦し、何事にも全力で楽しむことができる3学年にしたいです。

【入学式】 新入生代表あいさつ 運天愛梨(1年7組)**～一期一会の出会いを大切に、挑戦する心を忘れず全力で取り組む！～**

暖かな春の訪れと共に、太陽の光が照らすこの伊良波中学校に、私達は今日入学することができました。本日はこのような立派な式を開いてくださりありがとうございます。

中学校に入学して、新しい仲間と出会い、勉強や部活動など、新たな環境を不安に思う反面、これからどのような生活を送れるのだろうかという期待で満ち溢れています。

中学生になったの目標は、一期一会の出会いを大切にすることです。中学校では、他の小学校から入学してくる人や、教科ごとに変わる先生方など、たくさんの人に出会うことでしょう。新しい友達もできると思います。その仲間と共に過ごす時間はかけがえのないものになるでしょう。勉強、部活動、友達と過ごす時間は、今しか経験できないことです。仲間と一つの目標に向かい切磋琢磨しながら、時には、先生方やお父さん、お母さんに支えてもらいながら一生懸命取り組んでいこうと思います。

中学校でも挑戦する心を忘れず、何事にも全力で取り組み、様々な経験を通して成長していけるよう頑張ります。

最後に、先生方、先輩方、そして保護者の皆様、私達のことを温かく見守り、時には厳しくご指導くださるようよろしくお願いいたします。

【入学式】 歓迎のことば 生徒会長 藤原理瑚(3年2組)**～勉強・部活動・行事に意欲的に取り組み、夢と希望を持ち楽しんでほしい！～**

色とりどりの花々が私たちの新しい出会いを温かく見守ってくれている、そんな季節となりました。伊良波中学校に入学された新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち生徒一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。

真新しい制服に身を包み、中学校の門をくぐった皆さんは、今どんな気持ちですか？「より難しくなる勉強を頑張るぞ!」「新しい友達をたくさん作るぞ!」といった期待と、「授業について行けるだろうか」「先生方は怖いんじゃないかな」といった不安な気持ちが入り混じっているかも知れません。

私も、2年前は緊張で胸が押しつぶされそうになりながらそこに座っていたことを思い出します。

これから、皆さんに特に頑張ってもらいたいことを3つお伝えします。

1つ目は勉強です。各教科に先生がいて、勉強も難しくなりますが、先生方の魅力ある授業を楽しく受けることができます。先生方はいつも生徒のことを一番に考えてくださる優しい先生ばかりです。是非いろんな先生と語り合ってください。

2つ目は部活動です。部活動は自分の弱さと向き合い、考え、乗り越えることで自分自身を大きく成長させてくれます。自分のやってみたい部活動に積極的にチャレンジしてください。

3つ目は全校生徒で取り組む行事です。校内陸上、合唱コンクール、伊良波フェスタなど、どの行事も生徒が創りあげる楽しい取組です。皆さんも思いっきり楽しんでください。

さて、皆さんの中には「小学校生活が楽しすぎて中学校は不安だな」と思っている人も多いと思います。しかし、少し顔を上げるだけで前向きな気持ちになり、3年間という短い中学校生活を充実した日々にするすることができます。

さあ、これから皆さんの中学校生活が始まります。出身小学校の違いはありますが、中学校生活のスタート地点は皆同じ、今この瞬間です。私も生徒会長として、そして一人の伊良波中生として、新入生の皆さんを全力で支えていこうと思います。

最後に、在校生から送られた言葉である「夢と希望の花束」を胸に中学校生活を楽しんでほしいと思います。皆さんの今後の活躍を期待しています。